

Janvier 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'APPLICATION QUI GUIDE LES CYCLISTES

Paris, le 29 janvier 2018 - **Geovelo annonce une levée de fonds de 600 k€** souscrite auprès d'**IFP Energies Nouvelles (IFPEN)** et le **réseau de Business Angels Val'Angels**.

Ce premier tour de table va permettre à la startup de **consolider son avance technologique** et d'**accélérer son développement commercial** en France et en Europe.

Geovelo est le **premier GPS vélo qui guide les cyclistes** avant, pendant et après leur trajet. Pour cela Geovelo calcule des itinéraires du plus court au plus sécurisé grâce à un algorithme multicritères prenant en compte la **sécurité**, le **temps**, le **confort**, et l'**attrait touristique** du parcours. En plus de proposer un véritable GPS pour les cyclistes, Geovelo intègre des fonctionnalités indispensables pour tout cycliste comme la géolocalisation des stationnements vélos, la disponibilité temps réel des vélos en libre-service ou des **balades thématiques** pour découvrir le territoire.

Cette solution, déjà installée sur plus de **10 agglomérations et métropoles** en France, a également été **primée en juin dernier** par la région Île-de-France au **Challenge Viva Technology**.

Nathalie Alazard-Toux, Directrice du Centre de Résultats Développement industriel d'IFPEN, souligne : *"Cette opération capitalistique permettra d'**accélérer la mise au point d'innovations** sur un marché du numérique et de la mobilité en pleine évolution et aux **fortes perspectives de croissance**."*

*"Nous avons été **séduits par ce projet** qui met en valeur les **solutions de mobilité verte** dans les grandes villes tout en associant son parcours à la **dimension culturelle** de ces grands espaces."* précise Alberto GABAI, président de Val'Angels.

"L'arrivée de Val'Angels et d'IFPEN au capital va nous permettre d'**être conseillé** dans notre développement et d'**accélérer notre déploiement en Europe**" ajoute Gaël Sauvanet, président de Geovelo.

A propos :

Geovelo est une startup incubée au Welcome City Lab à Paris et à la **Cité de la Création et de l'Innovation MAME** à Tours. Créé en 2010 le service Geovelo a été **un des premiers calculateur d'itinéraire vélo européen**. Aujourd'hui déployé à Paris, Nantes, Rennes, Orléans, Toulouse et Lyon, Geovelo est devenu un **acteur incontournable** de la chaîne numérique du déplacement bas carbone et entend déployer son écosystème modulaire à l'international.



presse@ifpen.fr
01 47 52 62 07



contact@geovelo.fr
06 59 24 92 63



contact@valangels.com
01 55 03 00 66

